

Una biblioteca virtual acoge la más vasta oferta mundial sobre pensamiento político

El centro Saavedra Fajardo permite consultar 621 libros, entre ellos 44 volúmenes casi inéditos de los siglos XVI al XIX

LA VERDAD

MURCIA. La Biblioteca Virtual Saavedra Fajardo dispone de forma gratuita en Internet la más amplia oferta de pensamiento político hispánico del mundo. El proyecto, financiado por la Consejería de Universidades a través de la Fundación Séneca, incorpora 44 volúmenes prácticamente inéditos del siglo XVI al XIX de los fondos de la British Library.

El consejero de Universidades, Empresa e Investigación, Salvador Marín, presentó ayer el nuevo portal web de la Biblioteca Virtual Saavedra Fajardo que ofrece de forma gratuita en Internet la más amplia oferta de pensamiento político hispánico del mundo, desde la Ilustración hasta la actualidad. Esta biblioteca es el proyecto principal y más ambicioso del Grupo de Excelencia de la Región de Murcia 'La filosofía y los procesos sociohistóricos' de la Universidad de Murcia, que está financiado por la Consejería a través de la Fundación Séneca.

Esta iniciativa permite consultar en Internet más de 621 libros digitalizados de las fuentes más importantes del pensamiento político hispánico y acaba de incorporar

44 volúmenes prácticamente 'inéditos' de la British Library que dan a conocer el pensamiento de los españoles exiliados por ser protestantes en los siglos XVI y XVII y de los liberales del siglo XIX, que fueron publicados en Inglaterra.

Asimismo, la Biblioteca cuenta con ediciones de manuscritos medievales realizados por los propios investigadores, la colección de libros del siglo XIX de Biblioteca Gabriel Miró de Alicante o la colección 'Conbricenses', que abarca un conjunto de obras escritas por jesuitas portuguesas de Coimbra y Évora de los siglos XVI y XVII, entre otros.

Marín indicó que «el respaldo de la Comunidad Autónoma a nuestros investigadores permite convertir a la Región en referente internacional en áreas del conocimiento como el pensamiento político hispánico. Así ocurre con el Grupo de Excelencia de 'La filosofía y los procesos sociohistóricos', al que la Fundación Séneca respalda financieramente desde 2005 y que es un referente mundial para los investigadores y para toda persona interesada en el pensamiento filosófico y político en castellano».

Además de la propia Biblioteca Saavedra Fajardo, el portal <http://saavedrafajardo.um.es/> cuenta con una hemeroteca con más de 2.000 artículos, un centro de documentación virtual con 2.412 autores publicados (con biografía del autor, su bibliografía y los estudios dedicados al mismo) y una tribuna con casi 400 artículos sobre temas de actualidad.

El consejero puntualizó que «el objetivo del apoyo a los Grupos de Excelencia es dar un horizonte financiero estable durante cinco años a grupos que han demostrado una investigación de excelencia internacional, para apoyar el desarrollo de proyectos de gran ambición científica y técnica con el compromiso de obtener resultados significativos y mantener e incrementar los indicadores de calidad investigadora. De hecho, el grupo responsable de la biblioteca, formado por 15 investigadores, cinco de ellos catedráticos, trabaja en red con los principales expertos de España y de importantes universidades como Padova, Ferrara, Aberdeen o Stanford».

La principal línea de investigación de este Grupo de Excelencia es el pensamiento político español y pretende demostrar la relación entre los procesos políticos, culturales, científicos y sociales españoles y sus correspondientes europeos. Este grupo, especializado en el pensamiento político contemporáneo, parte de los procesos ilustrados para llegar al análisis de la crisis de la democracia de masas con la irrupción de los totalitarismos, la renovación del pensamiento democrático alrededor de la idea de Europa y la aparición del espacio de la globalización.

El proyecto más ambicioso que desarrolla es la Biblioteca, pero su actividad también comprende la colección de pensamiento político Saavedra Fajardo, que se edita dentro de la editorial Biblioteca Nueva con 13 volúmenes publicados.



El consejero Salvador Marín (2º i) participó en la presentación, y GARM

Sacan 300 plazas de escuelas infantiles

Los padres interesados en llevar a sus hijos a guarderías municipales pueden realizar la solicitud desde el 19 de abril

M. J. M.

MURCIA. Las siete escuelas infantiles del municipio de Murcia ofertan unas 300 plazas para el próximo curso, ya que el resto son para niños y niñas que ya vienen de cursos anteriores. Además, el Ayuntamiento reserva cada curso una plaza por aula para niños con necesidades especiales. La reserva de plazas y la admisión de nuevas solicitudes se realizará del 19 de abril al 7 de mayo.

La Junta de Gobierno aprobó ayer la normativa para la admisión de alumnos de 0 a 3 años, de cara al curso 2010-2011. Los familiares con niños matriculados en el curso escolar 2009-2010 en centros de educación infantil municipales que deseen reservar plaza para el pró-

ximo curso, deberán presentar solicitud oficial en sus respectivos centros.

La renovación de plaza de los niños admitidos a través del Plan de Integración vendrá condicionada por las orientaciones y evaluaciones de los equipos de atención temprana y recursos del centro.

En cuanto al horario de apertura, hay que destacar que los centros abren sus puertas de 8.30 a 16 horas, pudiendo ampliarse a las 7.45 horas, siempre que sea solicitado por un número de usuarios no inferior a ocho.

A esta oferta municipal hay que sumar las ofertadas por la Administración regional, así como las de los centros de conciliación de la vida laboral y familiar.

La Junta de Gobierno ha dado luz verde a la puesta a disposición de la Consejería de Educación, Formación y Empleo terrenos para llevar a cabo la ampliación del CEIP Antonio Díez de Los Garres y la construcción de un centro de educación infantil en Alquerías. En el caso de Alquerías se trata de una superficie de 1.489,23 metros cuadrados de una parcela situada en la actuación urbanística UM-055 de la citada pedanía. En el caso de Los Garres, el Ayuntamiento va a poner a disposición de Educación dos parcelas, situadas en el Polígono II del Plan Parcial Barrio de San José Obrero de la citada pedanía.

También fue aprobado ayer el servicio de mantenimiento y conservación de los colegios públicos de la ciudad, dependientes del Ayuntamiento por 130.000 euros.

La concejal de Medio Ambiente, que informó de los acuerdos tras la Junta de Gobierno, indicó que la pedanía de El Palmar mejorará su ofer-



Adela Martínez-Cachá
Concejal de Medio Ambiente

«Las nuevas instalaciones deportivas de El Palmar utilizarán energías renovables para ahorrar»

ta deportiva con la construcción de un nuevo recinto deportivo con campo de fútbol 7 de césped artificial y cuatro pistas de pádel. Estas nuevas instalaciones se sumarán al campo de fútbol, piscina climatizada, pabellón polideportivo cubierto, pistas polideportivas y pistas de patinaje, que ya existen en la pedanía. Las nuevas instalaciones deportivas se construirán en una parcela municipal de 5.100 m², situada entre la carretera de La Paloma y la nueva urbanización La Granja.

Además del campo de fútbol, que ocupará 3.300 m² y las pistas de pádel, de 800 metros cuadrados, se realizará un pabellón con vestuarios y graderío. Además, se instalarán placas solares para ahorrar energía a la hora de utilizar agua caliente, convirtiéndose en una instalación respetuosa con el medio ambiente. El plazo de ejecución del proyecto es de 8 meses y está previsto que trabajen un total de 30 personas durante las obras. La Junta de Gobierno ha adjudicado provisionalmente estas obras a Promociones y Edificaciones Fortun, con una inversión de 621.180 euro. El proyecto está financiado por el Fondo Estatal para el Empleo y Sostenibilidad Local.